

SALLE LAFOUCRIÈRE

Plusieurs podiums à Clermont pour le Cercle d'escrime



GROUPE. Les escrimeurs de la Salle Lafoucrière ont réussi de bonnes choses au tournoi à Clermont-Ferrand.

Dimanche dernier, à Clermont-Ferrand, les escrimeurs de la salle Lafoucrière ont participé au tournoi Alain-Lartigue qui a regroupé la quasi-totalité des clubs auvergnats.

Ils sont montés à plusieurs reprises sur le podium. C'est le cas en fleuret avec les poussins, Corentin Maciag qui se classe 2^e et Louis Laumay 3^e. En pupilles, Nathan Robin finit aussi sur la 3^e marche alors qu'Arnaud Simonet et Axel Caldin sont respectivement 6^e et 8^e.

A l'épée, Corentin Grimault domine chez les cadets et conforte sa place de n° 1 régional. Dans la même catégorie, Timothée Glomot finit 5^e. Chez les filles, la cadette Sophie Robin se classe 5^e pour sa première compétition. Le pupille Hugo Chapy accè-

de à la 3^e place. En seniors, le tournoi servait de support aux championnats d'Auvergne. Christophe Noiret, le maître d'armes montluçonnais, a terminé 3^e. Suivent Jean-François Guers 5^e, Yves Charlier 10^e, François Lacroix 22^e, Luc Julien 28^e et Laurent Manrine 29^e.

Par équipe, le trio Charlier, Guers, Noiret se classe 3^e et l'équipe Julien, Lacroix et Manrine 7^e. Chez les dames, Cathy Simonnet finit 10^e.

Ces résultats permettent à Montluçon de prendre la 2^e place au classement des clubs. ■

Rendez-vous. Plusieurs échéances importantes attendent la Salle Lafoucrière au cours de ce mois. Romain Thomassin et Corentin Grimault iront à Miramas pour le tournoi interrégional sélectif pour les championnats de France cadets. Marie-Jo Lepeltier et Cathy Simonnet seront au circuit national de Lisieux.

ESCRIME ■ Ils étaient en lice aux championnats d'Auvergne à l'épée

Des titres pour les vétérans

Des titres en individuel et en équipe ont été remportés par les vétérans montluçonnais, lors des championnats régionaux à l'épée.

Les escrimeurs de la salle Lafoucrière ont participé à plusieurs compétitions, le week-end dernier. Le samedi, tout d'abord, le club local a organisé les championnats d'Auvergne à l'épée dans la catégorie vétérans.

Plusieurs titres ont été gagnés par les Montluçonnais. Ainsi, le président du club, François Lacroix a remporté le titre individuel dans sa catégorie. Par équipe, Jean-François Guers, François Lacroix, Laurent Manrine et Christophe Noiret se sont imposés en finale face à leurs homologues de Moulins sur le score de cinq victoires à quatre.

En individuel dans leurs catégories respectives, Catherine Simonet s'est classée 2^e, tout comme Chris-



ENSEMBLE. Les vétérans de la salle Lafoucrière.

tophe Noiret. De leur côté, Marie-Laure Simonnet, Luc Julien, Jean-François Guers et Laurent Manrine ont terminé 3^e.

Tournoi régional

Le lendemain les épéistes montluçonnais se sont rendus à Cournon pour un tournoi régional. À cette occasion, le cadet, Corentin Grimault a remporté son troisième tournoi de-

puis le début de la saison. Dans la même catégorie, Léo Ponchon et Timothée Glomot ont terminé 6^e et 7^e. En cadettes, Sophie Robin s'est classée 3^e.

En seniors messieurs, Maxime Rougeyron a réalisé une belle performance en montant sur la troisième marche du podium. Christophe Noiret est 5^e. En seniors dames, Cathe-

rine Simonet est également médaillée en finissant 3^e.

Ces résultats sont très encourageants pour la fin de saison et notamment pour les championnats de France qui commenceront le samedi 2 mai à Vichy pour les cadets. Ce samedi, les jeunes fleuretistes seront à Issoire (Puy-de-Dôme) et les épéistes à Saint-Doulchard (Cher). ■

Les jeunes au critérium départemental



Les jeunes escrimeurs se sont bien comportés au critérium départemental. - Agence MONTLUÇON

La saison sportive se poursuit de belle manière pour les escrimeurs de la salle Lafoucrière.

Les cadets Romain Thomassin et Corentin Grimault se sont qualifiés pour les championnats de France qui se sont déroulés dernièrement à Vichy. Grâce à un excellent début de compétition avec 5 victoires en 6

matches et en passant deux tours de tableau, Romain Thomassin a fini à la 18 e place. Moins performant, Corentin Grimault termine très loin (105 e).

Les plus jeunes ont participé au critérium départemental, à Moulins. C'était pour eux une première approche de la compétition, entrant dans un plan de formation mis en place par le comité départemental. Six Montluçonnais ont remporté la coupe lors de cette épreuve : Corentin Maciag (poussin fleuret), Estelle Dallagiacomma (pupille fleuret), Nathan Robin (pupille fleuret), Mickaela Hill (benjamine épée), Antoine Cors (benjamin épée) et Nawri-Gabriel Mellouki (benjamin fleuret). Louis Laumay (poussin fleuret) et Maximilien Nous (pupille fleuret) ont pris la deuxième place. Troisième place pour Estéban Beillonet (pupille fleuret) et Lucas Toumazet (pupille épée) et quatrième place pour Hugo Chapy (pupille épée) et Victor Greuzard (pupille fleuret).

Des résultats encourageants pour le cercle d'escrime qui a fait de la formation des jeunes une priorité.



ESCRIME

Les épéistes de la zone sud-est en compétition aux Guineberts

Montluçon se met à l'heure de la nouvelle région Rhône-Alpes-Auvergne en accueillant, samedi 28 novembre, une compétition d'escrime réunissant les clubs de la zone sud-est (Lyonnais, Auvergne, Dauphiné, Savoie).

Ce tournoi open, c'est à dire ouvert aussi à des voisins comme le Limousin, le Centre ou la Bourgogne, devrait rassembler une centaine d'épéistes, seniors hommes et dames. Tous viendront tirer pour marquer des points dans le but de décrocher une qualification aux championnats de France N3 individuels.

Les régionaux vont se frotter à des compétiteurs issus de gros clubs comme Lyon Epée Métropole ou Parmentier Grenoble.

C'est la première fois qu'une telle compétition est organisée par le Cercle d'escrime de Montluçon (Salle Lafoucrière). « On a été sollicités, explique le maître d'armes, Christophe Noiret. Je le prends comme une reconnaissance. Sans doute parce que notre tournoi annuel à l'épée tient la route. Je pense aussi qu'il existe une volonté de sortir un peu cette épreuve de la vallée du Rhône. »

Le Cercle a mobilisé ses bénévoles pour deux jours puisque son tournoi a lieu le lendemain, dimanche. ■

➔ **Aux Guineberts.** Samedi, tournoi de zone à l'épée seniors, hommes et dames, à partir de 13 heures.

Dimanche, tournoi à l'épée du Cercle de Montluçon pour les benjamins, cadets, vétérans, masculins et féminins, à partir de 9 h 30.



PRÊTS. Les épéistes montluçonnais se préparent pour organiser ce tournoi de la zone sud-est.

Le Moulinois Philippe Cony se hisse dans le top 5

Le club de Montluçon accueillait les meilleurs épéistes de la grande région ce week-end. Samedi, dans les épreuves reines, le club de Bron a tout raflé avec Romain Taureau et Manon Courrech.

Ils étaient 55 hommes et 23 femmes, venus des quatre coins de la grande région Auvergne-Rhône-Alpes, pour se mesurer samedi dans la salle Lafoucrière de Montluçon. Cette compétition, pouvant être sélective pour les championnats de France N2 et N3, représentait pour la plupart le premier gros rendez-vous de la saison.

Samedi matin, les poules ont permis de dégager une

première hiérarchie. Parmi les 24 Auvergnats, les têtes d'affiche étaient en forme, puisque les expérimentés Philippe Cony (Moulins) et Carole Poncelet Schiochet (Issoire) occupaient respectivement les première et deuxième place avant d'attaquer le tableau éliminatoire l'après-midi.

Finalement, les deux régionaux décrocheront tous les deux la cinquième place. Les finales ayant couronné deux pensionnaires du club de Bron, Romain Taureau et Manon Courrech, auteurs de remontées spectaculaires. Notamment chez les féminines où l'épéiste de 21 ans a fait preuve d'un



HUITIÈMES. Lucie Moulin (Grenoble) a pris le dessus sur Stéphanie Guillaume (Caluire). BERNARD LORETTE

- LA FICHE**
- MONTLUÇON** (Gymnase des Guineberts - salle Lafoucrière). Épée - Samedi : compétition de zone et dimanche : tournoi du club.
- Seniors féminines** : 1. Manon Courrech (Bron), 2. Léa Vassey (Grenoble), 3. Marielle Garnier (Caluire), 4. Lucie Moulin (Grenoble), 5. Carole Poncelet Schiochet (Issoire), 6. Anais Regne (Isère), 7. Lisa Moulin (Chabes).
- Seniors masculins** : 1. Romain Taureau (Bron), 2. Vincent Yerebian (Grenoble), 3. Stéphanie Vienne (Vincennes), 4. Victor Boyer (Grenoble), 5. Philippe Cony (Moulins), 6. Quentin Coat (Grenoble), 7. Antoine Reidon (Caluire).
- Cadettes** : 1. Anouïlle Foisnet (Auvergne 7E), 2. Alexia Vignes (Montluçon).
- Cadets** : 1. Corentin Grimault (Montluçon), 2. Tom Chiron (Montluçon).
- Vétérans féminines** : 1. Carole Poncelet Schiochet (Issoire), 2. Marie-Jo Lepellier (Montluçon), 3. Catherine Simonet (Montluçon).
- Vétérans** : 1. Christophe Noiret (Montluçon), 2. Philippe Cony (Moulins), 3. Hervé Theveniaut (Orléans), 4. Jean Obstantias (Clermont-Ferrand).

sang-froid à toute épreuve. Menée 10 à 14 à l'issue du premier tiers-temps, elle n'a pas paniqué et n'a pas concédé la dernière touche fatale, pour inverser totalement la tendance face à Léa Vassey, s'imposant 15-14 sur le fil.

Hier, le club de Montluçon organisait un tournoi

interne à destinations des cadets et des vétérans. Le local Corentin Grimault a su profiter de l'expérience emmagasinée la vieille face « aux grands » pour prendre le meilleur sur son partenaire d'entraînement Tom Chiron. Cette finale aura servi de galop d'essai pour ces deux jeu-

nes, amenés à se rendre à Rodez, la semaine prochaine, pour les sélectifs nationaux. Cette compétition, ouverte à tous, a aussi vu le maître d'armes montluçonnais Christophe Noiret triompher d'un Philippe Cony visiblement fatigué par ses efforts de la veille (8 touches à 3). »

Julien Bonny